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В среду, 20 ноября, состоялось заседание Муниципального Совета города Углича, на
котором было рассмотрено десять вопросов. Конец года – это время формирования
главных финансовых документов (бюджетов) страны, областей, районов и городов.
Один из рассматриваемых на заседании вопросов как раз и касался основных
параметров бюджета на следующий год.

  

Первое чтение бюджета – это определение основных параметров финансового
документа. Начальник управления финансов городской Администрации Светлана
СТАВИЦКАЯ пояснила депутатам, что ко второму чтению все финансовые показатели
муниципальных программ будут уточнены.      

  

– Основные характеристики бюджета на 2014 год выглядят следующим образом: доходы
– 118 миллионов 934 тысячи рублей, расходы – 120 миллионов 934 тысячи рублей,
дефицит – 2 миллиона рублей, – рассказала депутатам Светлана Владимировна.

  

Основным источником собственных доходов городского бюджета финансисты назвали
налог на имущество и земельный налог. Присутствующий на заседании Совета прокурор
района Гирихан ХАЗБИЕВ отметил по этому поводу, что депутатам нужно еще раз
внимательно отнестись к размеру ставок по земельному налогу.
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– Гирихан Магомедович, мы внимательно изучали этот вопрос, – ответила председатель
Муниципального Совета Юлия КУСАКИНА. – У нас было всего несколько обращений
угличан, недовольных налоговой ставкой, мы готовы в каждом отдельном случае
рассматривать такие обращения. Что касается налоговой ставки, то она такая же, как и
в других городах области, ведь нам ее рекомендовали на уровне области, другой вопрос,
что у нас кадастровая стоимость земли выше, чем в среднем по области, но это уже – не
наш вопрос.

  

Депутаты поддержали своего председателя, отметив, что в столь сложных
экономических условиях нельзя лишать городской бюджет налоговой базы. Затем было
принято решение о проведении 18 декабря публичных слушаний по бюджету Углича на
2014 год и плановый период 2015-16 годов.

  

По завершении заседания городские депутаты проголосовали за создание фракции
«Единой России», в которую вошли 18 депутатов. Возглавила фракцию Любовь
Ивановна ДГЕБУАДЗЕ.
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